
第２回中筋タウンポリス総会の報告
平成２８年１０月６日（木）

中筋中学校図書室１９：００～

１．中筋タウンポリス会長挨拶

◎要望があった横瀬地区の通学路に街灯２基設置予定です。

◎県のタウンポリスの会合：県下的に刑法犯罪は減少の傾向、オレオレ詐欺が増加の

傾向にある。タウンポリスのある地域は、犯罪が起こりにくい傾向がある。

◎タウンポリスが、地域の防犯に役立つように取り組みましょう。

２．自己紹介

◎２５名の参加でした。

３．報告・情報交換

◎パトロールをしていて、午後１０時頃有岡駅の通路をふさぐように車が止まってい

た。話を聞くとポケモンＧＯでポケモンを探していた。

◎団地からチキン館までの国道に、街灯がないため危険通学路として、市教委に報告

していた。来週、１０月１４日に市教委と関係者が視察に来るようになっている。

◎上ノ土居の農道にある２基の街灯に電気がついていないので、区長さんに対応して

もらう。

◎きちんと並んで登下校しているので、安心してみることができる。雨の日の傘には

気をつけてほしい。

◎有岡駅に置いている自転車の量が多い。中には、放置自転車もあるのではないか。

くろしお鉄道に連絡して対応してもらう。

◎中筋分団の屯所の前で、下校途中の子どもが遊んでいる。旧国道に飛び出ると車は

よけることができないので、注意をしておいてほしい。

◎四万十市の環境生活課が防犯カメラを有岡駅に１基設置してくれる予定である。

◎気になることがあったら、駐在さんや各班長さんに連絡する。

【駐在さんより】

◎有岡地区には、大きな事件・事故はない。

◎有岡地区外では、中村駅やマルナカ等で、「お金をちょっとください」とお金をむ

しんする男が出没しているので、断って、相手にしない。

◎古津賀のサニーマート周辺で、小太りの男が「お腹が痛いので、１１９番通報をし

てくれ」とお店や一般の方に頼むことが何度かあった。知っておいてほしい。

◎９月下旬に、女子高生の自転車の後をつけられることがあった。

◎有岡ハイヤーの前の信号機に関する要望は、何年もかかる。道路への路面標示の方

が要望が通りやすいので、市の町づくり課へ要望してはどうか。

４．今後の活動について

◎パトロールの記録帳は、駐在所に取りに行って、記録を書いて返す。

５．その他

◎良心市で、タウンポリスのマグネットのステッカーがなくなることがあった。

◎構わない方は、不審者情報等がメールで配信される安心Ｆメールに登録してくださ

い。

６．事務局挨拶


